

# B

## ECONOMÍA OPINIÓN GENERALES

BOLSA		
	CANT.	VALOR
ECOPETROL	7124.338	2.564
PFBCOLOM	327.752	28.490
ICOLCAP	727.782	12.540
CEMARGOS	146.085	28.870
GRUPOSURA	149.807	28.190
HCOLSEL	140.807	28.500
ISA	166.105	22.000
PFAVAL	2.762.222	1.025
BCOLOMBIA	953.524	2.567
NUTRESA	190.000	11.682
GEB	114.409	17.960

DIVISAS	
Ayer	\$3.911,36
DÓLAR	↘
	\$3.910,81
Compra	\$3.899,00
Venta	\$3.907,00
EURO	\$4.636,00
REAL	\$746,76

DTF %	
Efectivo Anual	1,70
Trim. Anticip.	1,72
Trim. Vencido	1,89
TCC %	
Efectivo Anual	1,41
Trim. Anticip.	2,94
Trim. Vencido	2,97
PETRÓLEO	
Barril Brent	USD71,20

TASAS CAPT	
A 180 días	2,28%
A 360 días	3,14%
METALES	
Oro <sup>100g</sup>	\$21.653,88
Oro <sup>100g</sup>	\$230.075,05
Plata <sup>100g</sup>	\$2.582,46
Plata <sup>100g</sup>	\$3.228,08
Platino <sup>100g</sup>	\$127.946,50
Platino <sup>100g</sup>	\$132.669,54
CAFÉ	
Libra	USD1,76

### Anato destaca ritmo de reactivación del turismo en el país

El transporte de viajeros nacionales se ha recuperado un 81 % en junio de 2021 frente al mismo mes de 2020, señaló el gremio de las agencias de viaje.

El mandatario confía en mantener el ritmo para crecer sobre el 7 % al cierre de año ➔ Se lanzó iniciativa para la reactivación de las mipymes.

# Duque, optimista frente al crecimiento económico

Por Roberto Casas Lugo

El presidente Iván Duque estima que la economía colombiana creció entre el 13 % y 15 % en el segundo trimestre del año, pese a los impactos del paro nacional. Así lo indican las cifras preliminares que manejan desde la Casa de Nariño y que entregó el mandatario durante el acto de lanzamiento del programa 'Alianzas por la reactivación' enfocado en la reactivación de las mipymes del país.

"En el segundo semestre, los cálculos que tenemos internamente en la presidencia y soportados también con los estudios del Ministerio de Hacienda, nos indican que el segundo trimestre nuestra economía pudo haber crecido entre el 13 % y el 15 %", dijo el mandatario.

"De mantenerse este ritmo estaremos, al finalizar el año, muy seguramente por encima del 7 %. Empezamos el año por encima del 5 %, lo fuimos ajustando y hoy hay una especie de consenso entre los economistas de que la economía puede crecer por encima del 7 %", agregó.

Duque dijo que, en la ac-

## USD 10

millones es el monto de inversión del programa 'Alianzas por la reactivación' en apoyo a las mipymes.

**"Es una respuesta a las necesidades de las empresas".**

**MARÍA X. LOMBANA**  
Ministra de Comercio

tualidad, el país está marchado frente a lo que sería "la mayor recuperación de la peor recesión".

Aseguró que tiene la "convicción de que la reactivación segura nos permita alcanzar el mayor crecimiento anual" lo cual "depende de todos" para que así en el 2022 sea "aún mayor".

Las declaraciones del presidente Duque se producen en el marco del lanzamiento de la estrategia 'Alianzas por la reactivación', un programa que busca apoyar la reactivación de las mipymes de Colombia, acompañándolas para convertirse en

proveedores de grandes empresas.

En el evento también estuvieron presentes la ministra de Comercio, María Ximena Lombana; el presidente de Colombia Productiva, Camilo Fernández de Soto; el presidente de la ANDI, Bruce Mac Master; la presidente de Acopi, Rosmery Quintero; entre otros líderes gremiales.

**¿EN QUÉ CONSISTE EL PROGRAMA?.** Durante su alocución, la ministra de Comercio, María Ximena Lombana, explicó que este programa beneficiará a unas 2.500 mipymes del país y contempla una inversión de USD 10 millones provenientes del Fondo de Abu Dabi para la Cooperación y beneficiará a 12 sectores de la economía.

"Este programa es también una respuesta a las necesidades de nuestras empresas, por esto invito a los gremios aquí presentes, a las mipymes y a las empresas ancla a sumarse a este programa de encadenamiento", dijo Lombana.

El programa beneficiará a las mipymes enfocadas en los sectores de construcción, alimentos procesados, moda, cosmé-

uticos, turismo, plásticos, software-comercio electrónico, automotor, aeronáutico, químicos, BPO y fitoterapéuticos.

Con el apoyo de Colombia Productiva, la entidad de productividad Estatal, las empresas participarán en encuentros empresariales, recibirán diagnósticos y asistencia técnica y podrán participar en ruedas de negocios. Para esto contarán con la mitad de los recursos, es decir USD 5 millones.

Seguidamente, identificadas las necesidades de financiamiento, Bancóldex ofrecerá las soluciones financieras, las cuales se destinarán por medio de dos productos: crédito y descuento de facturas, con tasas preferenciales y plazos amplios.

Para esta parte del programa se destinarán los otros USD 5 millones, lo cual permite ofrecer al mercado \$ 160 mil millones para los productos mencionados.

Las empresas serán seleccionadas a través de 12 convocatorias públicas, una por cada sector, que contarán con el acompañamiento de entidades especializadas. Las postulaciones pueden hacerse en [www.colombiaproductiva.com](http://www.colombiaproductiva.com)



Sede de la DIAN en Bogotá.

## Factoring y factura electrónica, la apuesta de la Dian

**La entidad lanzó una herramienta de apoyo a las mipymes.**

**El Muisca será relegado a principios de 2022.**

La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) lanzó este jueves la plataforma de registro de facturas electrónicas como título valor, conocida como Radian, que permitirá mantener actualizada la información de las transacciones que se realicen con estos títulos valores inscritos en el registro.

"Esta plataforma representa, especialmente para los micro y pequeños empresarios, una nueva forma de obtener liquidez por las ventas a plazos", explicó la entidad en un comunicado.

"Radian es una herramienta de fácil acceso, que genera confianza en los empresarios, porque allí se registran las operaciones realizadas con facturas electrónicas, tales como: factoring electrónico y avales, manteniendo la trazabilidad de la propiedad y la unicidad de estos documentos electrónicos", agregó.

En la actualidad existen muchos actores que están haciendo desarrollos tecnológicos alrededor del Radian, como compañías de factoring, plataformas de negociación, proveedores tecnológicos, entidades financieras, entre

**MUISCA**

Durante su intervención en el evento, el director de la DIAN, Lisandro Junco, planteó que la entidad buscaría el relevo del sistema Muisca de cara al proceso de modernización que lidera la DIAN. "El elemento que ahorrará varias reformas tributarias, el fondo DIAN, es sencillamente acabar el Muisca y con eso tener nuevas plataformas; un nuevo sistema de gestión tributaria; de gestión aduanera; un software de analítica; un servicio de multinube híbrida y servicios compartidos", dijo Junco.

otros, con la finalidad de brindar a los empresarios diversas opciones que les permitan realizar operaciones con sus facturas electrónicas como título valor y las registren en la plataforma.

De esta forma se podrán obtener tasas de descuento competitivas, dándole nacimiento al factoring social, brindándoles a los empresarios una mayor rentabilidad y liquidez.

El factoring junto a la factura electrónica son "una herramienta poderosa que permitirá una reactivación dinámica de la economía nacional", incorporando nuevas tecnologías para profundizar este mercado en Colombia.



El presidente Duque rodeado de ministros y líderes gremiales al cierre del evento.

## SUSPENDEN EMISIÓN EN BOLSA DE LATAM LOGISTIC

La firma dijo que buscará mejores condiciones de mercado.

La compañía costarricense LatAm Logistic Properties anunció la suspensión de su entrada a la bolsa colombiana argumentando las condiciones en contra actuales del mercado.

"Debido a condiciones de mercado, la colocación de acciones no se perfeccionó (...). Se buscarán mejores condiciones para realizar su entrada al mercado de acciones", explicó la firma en un boletín de prensa.

La empresa señaló que



Sede de la BVC.

"cuenta con recursos para continuar su operación e inversiones".

Esta emisión se consideraba clave para el presente del mercado accionario colombiano debido a que desde 2012 no entraba un nuevo emisor a la Bolsa de Valores de Colombia. Es importante destacar que la compañía buscaba emitir 126 millones de acciones ordinarias con un precio potencial entre \$ 5.000 y \$ 7.500. La compañía esperaba un recaudo total de USD 225 millones.

## Santa Marta fue la ciudad con la mayor inflación de Colombia en julio de 2021

**El dato nacional fue 0,32 % y en B/quilla de 0,55 %**

Por Lupe Mouthón Mejía

La inflación en julio de este año superó las expectativas de los analistas y se ubicó en 0,32 %, de acuerdo con lo informado por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE).

El director de la entidad, Juan Daniel Oviedo, indicó que la inflación de julio de este año es tres veces superior al promedio de este mes en los últimos cinco años.

La inflación anual a julio



El precio de los huevos se mantiene alto.

de este año fue de 3,97 %, cifra que duplica a la inflación anual de julio del año pasado.

El mayor aporte a la variación anual de la infla-

ción lo hizo el grupo de alimentos que presentó un crecimiento del 0,38 % y apostó 6 punto positivo. Este comportamiento se explica principalmente

por determinados grupos de alimentos como son los huevos, la carne de pollo, la carne de res y los aceites comestibles al igual que las frutas frescas y la carne de cerdo. En contraste, bajaron los precios de la papa, la cebolla y el arroz.

Por ciudades, el DANE informó que la capital con mayor inflación en el país en julio de este año fue Santa Marta con 0,71 %. Los grupos que tuvieron mayores variaciones en los precios fueron los arriendos (1,07 %), carne de pollo (8,16 %), y Electricidad (1,39 %). En el caso de Barranquilla, la inflación en el séptimo mes del año se ubicó en 0,55 %.